
 

    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                     
 
 
 

本 日 の 例 会   8月 23 日（第 4 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「弁護士 50 年を振り返る」                     尾﨑敬則会員担当 

     今年の春で弁護士 50年が過ぎました。そこで少し、思い出話をお話させていただきます。 

●食膳 ＜中国 御膳料理＞ 

 

次週のお知らせ   8月 30 日（第 5 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●片山ガバナー補佐訪問 

●卓話「ロータリーに入会して 39 年、思い出話をお話します。」         境髙彦会員担当 

●第 1 回クラブ協議会 13：40～15：00  シェラトン都ホテル大阪 3階 金剛の間 

●食膳 ＜フランス軽食 カツカレー＞ 

 

次々週のお知らせ   9月 6日（第 1例会）      シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席 

●お祝 ・誕生日 結婚記念日 会社創立記念日 入会記念日 

●卓話「昔の『友』を読む」                  小林正啓雑誌・広報委員長担当 

●理事会 11：30～  シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ 

●第 2 回酒味の会 18：00～20：00  オーパスワン 

 

先 週 の 記 録    8 月 9 日 (第 2 例会)       シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 28名(内免除会員 8 名) 
      会 員 総 数 41 名(同上 14名) 
      ゲスト    0名 
      ビジター  1名          
                 計 29 名 
         ホームクラブ出席率 80.00％ 
      7 月 26 日(第 4例会)補正出席率 96.77％（MU6名） 

 

 

 

皆様こんにちは。 

来週はお盆休みを利用して、ご家族で旅行やお墓参りに行かれる方も多いと思いますが、この夏 
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は、コロナ、インフルエンザ、手足口病などが流行っておりますので、 

お気を付けてください。 

また 8 月１６日金曜日は休会となりますが、休み明けに元気な姿で 

例会が開催できるよう、体調管理にご留意をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

①地区より新クラブ設立の案内が届きました。（IM 第４組）の大阪上方 

ロータリークラブです。例会場はここ、シェラトン都ホテル大阪で９ 

月８日に認証伝達式典開催につき、石濱会長・幹事野村で出席する予 

定です。 

②地区より、大阪・関西万博開幕日入場チケット申込期限延長の案内が 

届きましたので松田万国博覧会実行委員長に回付しております。７月 

末を９月２０日まで延長いたします。 

③地区より、第１６回韓日ロータリー親善会議の申し込み受付の期日延 

      長の案内が届きましたので佐伯国際奉仕委員長に回付しております。８月７日を８月２８日まで延 

長いたします。 

④本日ポストしております古川直樹様の入会を理事会で承認いたしました。この件に関してご異議が 

ございましたら８月１５日（木）までに理事会宛に理由を付記して書面にて幹事までお申し出くだ 

さい。 

⑤本日ポストしております、第１回クラブ協議会は片山ガバナー補佐をお招きして開催いたします。 

皆様、ご出席よろしくお願い致します。 

 

 

 

・雑誌広報委員会 中尾𠮷計副委員長 

ロータリーの友 8 月号から私の印象に残った記事を紹介します。 

「この人を訪ねて」コーナーで、北海道斜里ロータリークラブの 

丹羽修二さんの記事があります。知床の無歯医地区に開業して 17年。 

診療所 2階で地場食材を料理する歯医者さん。「料理と歯科医療の共 

通点は清潔を保つこと」ということです。 

「卓話の泉」では、豊中 RC の舩橋さんが、「馬と人とのうまい関 

係」を話されていますが、オリンビックの馬術競技の内容がよくわかるようになりました。 

「あるある相談室」では、女性会員の入会についてですが、改めて考える問題でもあると思っ 

た次第です。 

 

 

 

 

 

 

幹事報告

委員会報告



8 月は 会員増強・新クラブ結成推進月間 

        

 

・社会奉仕委員会 恒元直之委員長 

今週 8 月 6日（火）、石濱会長、山本哲会員と東成区役所へ訪問し御栗区長と面談してまいり 

ました。今後どのような社会奉仕活動を行っていくかは、これから議論していければと思いま 

す。その中で区より登録企業募集依頼のご案内がありましたので、東成区 SDGs 宣言募集資料 

をポストインさせていただいております。 

東成区で事業をされている企業等がこの SDGs宣言を申請する事で、『東成区 SDGs宣言書』 

      が発行され、会社のエントランス、応接室などに掲示や HP掲載することができます。 

費用は無料で東成区で事業をされている企業であればどなたでも応募できますので、東成区 

      の方、また東成区にお知り合いの方がいらしゃれば是非ご検討くださいませ。 

ご不明点などございましたら、私または山本哲会員までお気兼ねなくお問い合わせください 

ませ。 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

「車のはなし」 

岡部倫正会員担当 

                   『車のカテゴリー』は一般的なのは「ボディタイプ」「エンジン・動 

力源」「駆動方式」の 3 つ。これらは車のスペックや性質に大きく影響 

するカテゴリーとなっている。 

今回は知っているようで知らないボディタイプについてお話しします。 

 

 

■ SUV【スポーツ・ユーティリティ・ビークル（スポーツ多目的車）の略称。） 

元々はボディ形状ではなく「日常使いからアウトドアまで幅広く対応し、スポーティに走行 

       できる車」を指す言葉で、用途による分類だった。しかし、その用途を満たす車の共通点から 

次第に「車高と最低地上高が高いこと」「乗車スペースと荷室がつながる 2ボックスであること」 

などが条件と見なされるようになった。 

 

■ ミニバン【3 列仕様で乗車定員が 6～8 人」で「箱型の 2 ボックス車」のこと。】 

サイズに関する条件はないため、コンパクトからラージサイズまで多様な車種が展開されて 

       いる。多人数乗車ができるため、スライドドアを装備するなど、ファミリーユースを意識して 

開発される傾向にある。なお、メーカーも前述の条件を満たす車をミニバンと称しているが、 

実は厳密な定義は定められていない。 

 

 

 

卓  話



8 月のロータリーレート 

１ドル＝154 円 

■ ワンボックス【エンジンルームと乗車スペース、荷室が 1つのボックスにまとまっている車 

のこと。】 

乗車スペースと荷室の区切りがないだけでなく、エンジンが前席の下に配置される「キャブ 

オーバー」としていることが条件となっている。結果的にボディ形状は箱型で、貨物用の商用 

車として開発される傾向にある。サイズは大型であることが多いが、軽自動車のワンボックス 

も存在する。 

 

■ ハッチバック【跳ね上げ式あるいは横開き式のバックドアを備える車種のこと。】 

狭義では「荷室と乗車スペースが区切られていないこと」や「全長が 4600mm 以下、車高が 

1550mm 以下」も条件に加わるが、これらは明確な定義ではない。今日は狭義である「バック 

ドアをもつ小型 2 ボックス車」を指すことが多いが、メーカーによって言葉の使われ方はマチ 

マチ。ただ、一般的には「コンパクトカー」と似たような意味で用いられる。 

 

皆さんも車を購入時にはご参考になさっていただければと思います。 

 

 

 

8 月 9日（第 2 例会） 

・吹田 RC三坂勝幸様 ゴルフ同好会の皆様、北海道遠征旅行に弊社をご利用頂きありがとうござ 

います。 

・石濱会長 吹田ロータリークラブからおこしの三坂様、本日はゆっくりしていって下さい。 

・南賀会員 内藤先生、先日は母の病院の件で相談にのって頂きありがとうございました。 

・岡部(倫)会員 本日、卓話です。よろしくお願いします。 

・三宅会員 カバナー杯の球場予約では皆様にご協力頂き有難うございました。無事予約できま 

した！ 

・山本(智)会員 吹田 RC三坂様、本日はお越し頂きありがとうございます。ゴルフ部北海道遠征！ 

楽しんできます。 

・恒元会員 長男が修学旅行(アメリカ)より無事に帰ってきました。少しアメリカンナイズされ 

て垢抜けたように感じます 

・佐伯会員 月曜日のグラウンド争奪戦、電話合戦おつかれでした。確保できてよかったです。 

・宮田会員 8/6～8/8一足早い夏季休暇をいただき、東北に家族旅行に行っていました。仙台で 

はたなばた祭りを見学して来ましたが、暑かった。 

 

本日のニコニコ合計：18,000円 

本年度ニコニコ累計（2024年 8月 9日現在）：472,000円 

 

 

 

 

 

 

(編集担当 山本(哲)・村上） 

ニコニコ箱


